

ANTRV, reconocida por el Sistema InnovaRSE como organización comprometida con la sostenibilidad

La Asociación recibe el diploma que acredita el trabajo realizado en materia de responsabilidad social

La Asociación Navarra de Talleres de Reparación de Vehículos (ANTRV) ha sido reconocida por su compromiso con la sostenibilidad y la mejora continua en el ámbito de la responsabilidad social. El secretario general de la Asociación, Luis Ursúa, recogió el pasado 12 de diciembre de manos de la consejera de Derechos Sociales, Economía Social y Empleo, Carmen Maeztu el diploma que acredita la incorporación de ANTRV al Sistema InnovaRSE, impulsado por el Gobierno de Navarra.

La entrega de diplomas tuvo lugar en una jornada celebrada en el refectorio de la Catedral de Pamplona donde se reconoció a 53 empresas navarras que han trabajado este año en la implantación de este sistema de gestión de la sostenibilidad, enmarcado en la estrategia del Departamento de Derechos Sociales, Economía Social y Empleo.

El Sistema InnovaRSE, promovido por el Gobierno de Navarra, tiene como finalidad integrar de forma estructurada la sostenibilidad en las organizaciones, abordando de manera equilibrada las tres dimensiones fundamentales: ambiental, social y económica.

El sistema no se limita a un reconocimiento puntual, sino que se concibe como un proceso de mejora continua, en el que las entidades participantes evalúan de forma periódica su evolución y actualizan sus compromisos para avanzar hacia modelos más responsables, eficientes y sostenibles.

El impulso del Gobierno de Navarra a este modelo ha sido reconocido a nivel europeo: el Sistema InnovaRSE fue calificado en 2024 como Buena Práctica Empresarial en el marco de Interreg Europe, lo que ha situado a la Comunidad Foral como referente en la integración de la responsabilidad social en pequeñas y medianas organizaciones.

Luis Ursúa ha comentado: "Para ANTRV, este reconocimiento supone un paso más en la apuesta de la Asociación por una gestión responsable, moderna y alineada con los retos sociales, medioambientales y económicos del presente, fortaleciendo el



compromiso del sector de la reparación de vehículos con la sostenibilidad y la calidad empresarial".

Pamplona, a 16 de diciembre de 2025

Acerca de ANTRV

La Asociación Navarra de Talleres de Reparación de Vehículos (ANTRV) es una entidad sin ánimo de lucro que, agrupando a los talleres y concesionarios, tiene como objetivo representar, defender, mejorar y promocionar los intereses profesionales de los asociados, garantizando la profesionalidad, competitividad y prestigio del sector ante los usuarios y la sociedad en general.

ANTRV está integrada en CETRAA, la Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)
Tfno.: 91 413 28 35
E-mail: alejandro@facomunicacion.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.